

Cuba et l'Argentine signent des accords dans plusieurs domaines

Image not found or type unknown



**Santiago Cafiero a dispensé un accueil chaleureux à son homologue cubain à Buenos Aires.
Photo: Prensa Latina**

La Havane, 6 janvier (RHC)- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Santiago Cafiero, et son homologue cubain, Bruno Rodríguez, ont mis en avant les liens d'amitié entre nos deux pays après avoir signé à Buenos Aires plusieurs accords de coopération.

Bruno Rodriguez, conduit la délégation cubaine à la 22e réunion ministérielle de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et caribéens, dans la capitale argentine.

C'est dans ce cadre qu'il a signé avec le chef de la diplomatie argentine une mise à jour de l'accord de commerce et de coopération entre nos deux pays.

Santiago Cafiero et Bruno Rodriguez ainsi que le secrétaire argentin à l'Agriculture, Matias Lestani, ont d'autre part signé un accord de coopération pour le développement agricole, dans le but de promouvoir la souveraineté alimentaire de Cuba.

Cet accord prévoit la création d'un Centre de formation et de transfert de technologies agricoles.

Le chef de la diplomatie cubaine a profité de l'occasion pour remercier l'Argentine de son rejet du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962.

Il a également remercié le peuple et le gouvernement argentins pour le geste d'envoyer des dons de médicaments et de fournitures médicales à la nation caribéenne pendant la phase la plus complexe du Covid-19.

Bruno Rodriguez a une nouvelle fois réaffirmé la position de son pays en soutien à la lutte de l'Argentine pour le droit à la souveraineté sur les îles Malouines, Géorgie du Sud et Sandwich du Sud et les zones maritimes environnantes, territoire usurpé par le Royaume-Uni.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/282034-cuba-et-largentine-signent-des-accords-dans-plusieurs-domaines>



Radio Habana Cuba